

Recursos del Fonden, sin ejercer, acusa panista

Hay responsabilidades que no se han cumplido

JOSÉ ANTONIO G. HERNÁNDEZ

REPORTERO

Villahermosa, Tab.- En clara defensa a favor de los funcionarios federales y ante la inminente inundación que vivirá un Tabasco como lo reconoció el miércoles el director de **Conagua**, la senadora del PAN, Adriana González Carrillo, responsabilizó al gobierno del estado de que no ha ejercido los recursos del Fondo Nacional de Desastres Naturales (Fonden), y que desde hace dos años se habla de un supuesto fondo que pertenezca a su presupuesto y les permita tener los recursos.

La senadora mexiquense, que vino a respaldar a los candidatos panistas a las diputaciones federales, también habló sobre el problema que se avecina en Tabasco porque no se han hecho los trabajos del Plan Hídrico Integral y que provocará nueva inundación en la

entidad.

Dijo que lo que se sabe es que hay una partida muy alta de recursos para el plan hídrico y atender esta situación, además que hay responsabilidades que no se han cumplido por parte de las demás autoridades, ya que existe el compromiso de la federación, sin embargo, todavía hay cosas en las instancias de gobierno y "hago un llamado para que se atiendan de la manera más pronto posible", agregó.

"Percibimos que en Tabasco ha habido un discurso de culpar de todo al Ejecutivo federal, me parece que esto es incorrecto, dado que cada instancia gubernamental tiene responsabilidades y atribuciones que al día de hoy están siendo evadidas y hago un exhorto para que cada quien asuma lo que por ley le corresponde", puntualizó.



Al no llevarse a cabo el Plan Hídrico Integral habrá inundaciones.

